
Общие вопросы решать вместе.
Состоялась  выездная  сессия
районного  Совета  депутатов
29-го созыва

Депутаты  райсовета  посетили  Прибытковский  и  Грабовский
сельсоветы,  ознакомились  с  положением  дел  на  местах.
Характеристику территорий дали председатели Галина Чумакова и
Наталья Киселёва.

Участие частного бизнеса в реализации гражданских инициатив на
благо родного поселка депутаты райсовета изучили при посещении
магазина «Солнышко» в Цагельне. Индивидуальный предприниматель
Константин  Гореликов  с  супругой  Мариной  сделал  подарок
односельчанам — рядом со своим торговым объектом на улице
Молодёжной обустроил зону отдыха с детской площадкой.
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Виктория  Ладутько  вручила  инициативным  молодым  людям
Благодарственное  письмо  за  активную  гражданскую  позицию,
тесное взаимодействие с органами местного самоуправления:

— Оборудованная вами детская игровая площадка в Цагельне —
общественно  значимая  инициатива.  Ваши  добрые  начинания  на
благо  родного  поселка  помогают  формировать  у  людей  не
иждивенческую,  а  активную  гражданскую  позицию,  объединяя
жителей в социально значимых делах.

При  посещении  домовладения  Людмилы  Чепурных  в  поселке
Каравышень  Галина  Чумакова  рассказала  о  взаимодействии  с
помощниками председателя сельского Совета депутатов в решении
вопросов  жизнеобеспечения  населения.  А  Людмила  Ивановна
поделилась,  как  ей  удается  быть  связующим  звеном  между
местными жителями и Прибытковским сельским Советом депутатов.

По итогам работы за 2023 год Людмила Чепурных была отмечена
Почетной грамотой Гомельского областного Совета депутатов за
большой  личный  вклад  в  решение  вопросов  жизнеобеспечения
населения.

В  деревне  Климовка  участников  выездной  сессии  встречала
учитель  Климовской  средней  школы  Юлия  Мосейчикова,  которая
рассказала  о  гражданской  инициативе  по  увековечению  памяти
земляков, погибших в годы Великой Отечественной войны:

— Когда обнаружилась ошибка в нанесенных на плиты памятника
именах, собралась инициативная группа. Провели большую работу
по установлению настоящих имен погибших в разных источниках, в
первую очередь, книге «Память. Гомельский район», в том числе
и  дополненном  электронном  варианте.  За  короткий  промежуток
времени — за май и июнь прошлого года — по решению собрания
жителей  деревни  Климовка  и  поселка  Каравышень  средства
самообложения были направлены на подготовку новых плит, где
были и новые имена.

В  преддверии  80-летия  освобождения  Беларуси  от  немецко-
фашистских захватчиков и Дня Независимости Республики Беларусь



участники выездной сессии почтили память погибших и возложили
венок и живые цветы к памятнику.
Заведующий филиалом «Климовская библиотека» централизованной
библиотечной  сети  Гомельского  района  Антонина  Жигалова
рассказала  о  роли  волонтерского  движения  в  формировании
нравственных ценностей у жителей сельской местности.

Участники  выездного  заседания  посетили  населенные  пункты
Грабовского  сельсовета,  оценили  уровень  взаимодействия
сельисполкома с населением, предприятиями и организациями по
благоустройству территорий.

В  Грабовской  средней  школе  директор  учреждения  образования
Татьяна  Матюшенко  и  учащийся  школы,  победитель
республиканского молодежного конкурса «100 идей для Беларуси»
Артём Гончаренко рассказали о реализации нескольких проектов
патриотической направленности. Например, фестивале «Именины у
Екатерины», который состоялся в мае.

— Но еще десять лет назад было положено начало этнографической
и  краеведческой  деятельности  —  в  течение  двух  лет  на
территории  школы  проходил  открытый  региональный  фестиваль
«Грабаўская  інтэрмедыя»  в  рамках  реализации  проекта  «Живая
история родного края», — отметила Татьяна Игоревна.

Участники выездной сессии также ознакомились с экспозициями
школьных  музеев.  Педагог  Елена  Боровикова  рассказала  много
интересных фактов о пряностях, экспонатах музея ароматов, а
также  реализации  бизнес-проекта  по  созданию  сувенирной
продукции. Участников выездной сессии угостили вкусным липовым
чаем с различными добавками — розой, душицей и мелиссой, а
также предложили отведать душистого медку.

На пленарном заседании основной вопрос с участниками сессии
обсудила  председатель  районного  Совета  депутатов  Виктория
Ладутько. А начальник отдела идеологической работы и по делам
молодежи райисполкома Сергей Герцев рассказал о результатах
анкетирования жителей района.
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